

EXINNOV

Visit us at stand 209

Category: Cosmetics & Nutricosmetics

Type: Plant extracts



EXINNOV produit des extraits de plantes pour la nutraceutique et la cosmétique, avec un sourcing principalement local et biologique.

Située à Saint-Jean-d'Illac (Gironde), notre force repose sur son procédé breveté d'extraction hydrothermale qui utilise de l'eau en quantité limitée pour s'infiltrer profondément dans les plantes et en extraire les substances actives. EXINNOV a également développé des procédés de purification de molécules naturelles utilisant des solvants biosourcés (éthanol, 2-méthylloxolane...).

Nous proposons également ce savoir-faire pour le développement de procédés et la fabrication à façon.

EXINNOV dispose d'un équipement complet de l'extraction au séchage et à l'analyse des principes actifs.

EXINNOV propose également des ingrédients d'origine et de fabrication française, dont des extraits de plantes bio, du charbon actif bio, mais aussi des beurres végétaux, des huiles hydrogénées.



EXINNOV produces plant extracts for the nutraceutical and cosmetic fields, with an increasingly local and organic sourcing.

Located in the west of France in Saint-Jean-d'Illac, its strength rests on its patented hydrothermal extraction process, which uses water in limited quantity to deeply seep into plants and extract active substances. Exinnov has also developed processes for the purification of natural molecules using biobased solvents (ethanol, 2-methylloxolane...). We propose this know-how for process development or custom manufacturing.

Exinnov has a complete equipment from extraction to drying and analysis of active ingredients.

EXINNOV also provides ingredients of French origin and manufacture, including organic plant extracts, organic activated charcoal, but also vegetable butters, hydrogenated oils.



Adresse: 105 rue Gay Lussac ; 33127 Saint Jean d'Illac - France

Téléphone: +33 (0)6 62 48 56 58

ctournay@exinnov.com